
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月１４日、今年度最後の全校例会が行われました。

大変寒い中でしたが、多くの保護者の皆様にご来校いた

だきましたこと、感謝申し上げます。 

授業参観では、１年生は、一年間でできるようになっ

たことの発表、４年生は二分の一成人式、６年生は家族

への感謝を伝える会を行いました。２年生、３年生、５

年生は、各教科において、子どもたちが成長した姿を見

ていただきました。どの学年の子どもたちも、いいとこ

ろを家族に見てもらおうと張り切って学習に取り組む

姿が見られました。 

お子様の様子はいかがだったでしょうか。ぜひ、お子

様のがんばっているところを認めて励ましていただき

たいと思います。また、いよいよ学年末となり、進学、

進級の時期となります。心配なことなどがありましたら、

遠慮無く担任までご相談ください。 

  

 

 

全校例会に先立ちまして、郡山市ＰＴＡ連合会から表

彰を受けました本校第５０代父母と先生の会会長阿部

充正様に表彰状の贈呈式を行いました。皆様、ご存じの

とおり阿部様は本校創立１５０周年記念事業実行委員

長として、子どもたちにとっても保護者や地域の皆様に

とっても、思い出に残る記念行事を実行していただきま

した。数多くの功績が認められての表彰です。本当にお

めでとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年 ２月１８日（火） 学校だより№４７  発行責任者 校長 嶋 忠夫 

 

  

 学校だより第４０号で、６年生の○○○さんの感想を紹介しました。これは、東南アジアの教育

環境に恵まれない子どもたちへの支援と交流活動に取り組んでいます宍戸仙助先生のお話を聞い

た感想でした。この感想に感動した宍戸先生が、ラジオで○さんの感想を紹介してくださいました。

それが、本日のラジオ福島９：４０～９：５５の「お母さん教室」で放送されました。「radiko」

で聞けますので、ぜひ聞いてみてください。 

 

 


